

Inauguration de la résidence « Les Rives de Pharamon »

Publié le 3 juin 2025



Les élus de Villemur et des acteurs de Mésolia coupent le ruban tricolore pour l'inauguration

Mésolia, acteur de l'habitat dans le Grand Sud-Ouest, inaugure son nouveau programme résidentiel Les Rives de Pharamon à Villemur-sur-Tarn.

Jean-Marc Dumoulin, maire de la ville, accompagné de plusieurs de ses élus est venu couper le ruban tricolore et assister à l'inauguration de ces nouveaux logements jeudi 22 mai. S'en est suivi la visite d'un logement puis le discours de l'édile et du directeur général de Mésolia. Un petit pot est venu clôturer la cérémonie.

Il s'agit de 28 maisons individuelles sont en duplex, réparties en 14 T4 et 14 T5. Chacune bénéficie d'un jardin privatif et d'une terrasse en bois. Un jardin commun marque l'entrée du lotissement. Les façades rappellent les couleurs traditionnelles de la région, avec des tons pierre, rouge brique et gris taupe.

Confié au cabinet d'architecture Agence BM&B Toulouse, le lotissement a été construit et pensé dans une démarche de performance énergétique et de respect de l'environnement. L'ensemble des toitures est équipé de panneaux solaires.

Le coût global de l'opération est de 4,5 millions d'euros, avec des participations financières de l'État, du Groupe Action Logement et de CDC Habitat pour un loyer moyen des maisons est de 471 €.

AV

Publié dans [Pays Tolosan](#), [Val'Aigo](#), [Villemur-sur-Tarn](#), [Haute Garonne](#)